

grupo de señoritas, que forman la cabeza de una de las manifestaciones.



La más pequeña del grupo, enarbola la bandera, mientras sonrien todos con la intima satisfacción de haber conseguido un ideal.

Mujeres y niñas se agrupan poseidas del entusiasmo del momento, que cambia un régimen por otro, sin disturbios ni sangre; sólo con la alegria de un pueblo que despierta.



En el circulo, las muchachas estudiantes de la F. U. E., con la bandera de su agrupación, recorren la ciudad en la hora de la victoria. A la irquierda, tres que han tomado en el regocijo de España, al advenir el nuevo régimen.